

9 – 11 juin 2008

Session spéciale sur le VIH/sida à l'ONU

Les 10 et 11 juin 2008, l'Assemblée générale des Nations Unies à New York a consacré une session spéciale au suivi de la mise en œuvre des engagements internationaux pris antérieurement en matière de lutte contre le sida.

L'Union interparlementaire a organisé une réunion d'information à l'intention des parlementaires participant à la session spéciale de l'ONU. L'UIP cherche activement à impliquer les parlementaires dans la lutte contre le sida et elle a créé, à cette fin, un groupe consultatif sur le VIH/sida, composé de 12 parlementaires représentant les différentes régions du monde et ayant des compétences particulières dans le domaine du VIH/sida.

La sénatrice Marleen Temmerman, membre du Bureau du Groupe belge de l'UIP, fait depuis peu partie de ce groupe de travail et figurait parmi les orateurs principaux lors de la réunion parlementaire du 9 juin. Elle a exhorté les parlementaires à voir dans le sida un problème de santé publique plutôt qu'un problème culturel et à concevoir les ripostes en conséquence, en accordant une attention particulière à la prévention, notamment par la promotion de l'usage de préservatifs. L'ordre du jour et un résumé des débats de la réunion parlementaire sont disponibles sur le site web de l'UIP. (*lien vers: <http://www.ipu.org/splz-f/AIDS-brief08.htm>*)

Juliette Boulet et Gerolf Annemans, membres de la Chambre des représentants, et le sénateur Wouter Beke ont également assisté à la session à l'ONU ainsi qu'à la réunion parlementaire.